



# 致遠館SSH通信

「志」高く学び続ける生徒たちを育成する青鶴新STEAM教育！



佐賀県立致遠館高等学校  
佐賀県立致遠館中学校



令和7年8月8日発行 第5号

## English Research Presentation Trial & 青峰探究発表会

本校の SSH では、理数科の「青鶴課題研究」、普通科の「青峰探究」において、3 年間を見通した探究的な課題研究に取り組んでいます。このたび、その取組の成果を発表するため、7月11日に高校 3 年生による「English Research Presentation Trial&青峰探究発表会」を開催し、ポスター発表を行いました。「English Research Presentation Trial」と「青峰探究発表会」の同時開催は初の試みでしたが、中学 3 年生から大学の先生方に至るまで多様な方に見ていただけたことができ、鋭い視点からの質問（英語の質問もありました）に答えている 3 年生の姿は、後輩に対する良きお手本となってくれました。

普通科による「青峰探究」ポスターが30作品、理数科による「青鶴課題研究」ポスター27作品を7つの教室に分けての発表会となりましたが、発表会後のアンケートでは3年生の達成感や充実感を感じられました。



7月4日 大会議室のリハーサルの様子



7月11日当日 発表準備完了

アドバイスシート・ポスト

開会式(オンデマンド)



発表中

質疑応答の様子